

EN CONMEMORACIÓN DEL DÉCIMO ANIVERSARIO DEL FESTIVAL **FECILS en gira recorrerá las comunas de la región de Coquimbo**

El proyecto es financiado por los Fondos Concursables del Gobierno Regional de Coquimbo y ejecutado por la Corporación Cultural Visión Regional con la finalidad de acercar el cine a las comunas y localidades de la región.



Junto a la celebración de los 10 años del Festival Internacional de Cine de La Serena (FECILS), que se llevará a cabo durante la segunda semana de noviembre, habrá muchas actividades paralelas al evento que estarán presentes en toda la región de Coquimbo. "FECILS en gira" es un proyecto que se ha realizado en ediciones anteriores del Festival y este año volverá reafirmando su compromiso de llevarlo mejor del cine hasta todas las comunas de la región en este décimo aniversario, comenzado el

sábado 2 de noviembre en Paihuano y después viajando por otras ciudades y localidades, con funciones abiertas y gratuitas para todo público.

El objetivo de "FECILS en gira" es ampliar el acceso al cine y a la cultura cinematográfica, llegando hasta localidades rurales donde este tipo de instancias no se dan usualmente. De esta manera también se busca generar nuevas audiencias a través de la integración y la representación, con películas regionales y

nacionales para personas de todas las edades.

La gira se desplegará por la región de Coquimbo, llegando hasta la mayoría de comunas y localidades, incluyendo Illapel, La Higuera, Monte Patria, Ovalle, Combarbalá, Río Hurtado, Los Vilos, Vicuña, Canela, Salamanca, Andacollo, Punitaqui, además las ciudades de Coquimbo y La Serena, durante todo el mes de noviembre.

Cada comuna tendrá la función de una película diferente, todas enfocadas a un público familiar. La cartelera incluye títulos de animación propios del cine nacional como "Nahuel y el Libro Mágico" y clásicos como "31 Minutos". Además, estará presente la cinta "Mis hermanos sueñan despiertos" de la directora Claudia

Huaiquimilla y la película animada "Mi Amigo Robot" de Pablo Berger, que estuvo nominada al Premio Oscar el año pasado.

FECILS es una instancia para conmemorar el cine regional, ayudando a alzar las voces de talentosos realizadores locales que contribuyen a desarrollar la industria cinematográfica. Pero también es una oportunidad para extender la cultura en la región y en esta importante celebración de 10 años realizando esta tarea, "FECILS en gira" es una pieza fundamental generando espacios para visionar cine en pantalla grande, recuperando y manteniendo la vieja tradición de reunir a la familia y amigos en una sala para disfrutar de historias llenas de emoción, enriqueciendo el conocimiento y la cultura.

